



# **Charla informativa sobre los estudios de Ingeniería Civil**

Impartida por profesores de la Escuela de Caminos  
de la Universidad de Cantabria

**Viernes 19 de febrero de 2016**

## **PARTICIPANTES**

Alumnos: 1º y 2º de Bachillerato Biotecnológico

Profesores: Carmen Guerrero y Fernando Herrero

**IES José M<sup>a</sup> Pereda**

El día 19 de febrero de 2016 tuvo lugar en nuestro centro una charla informativa sobre los estudios de Ingeniería Civil, impartida por el director de la Escuela de Ingeniería de Caminos de la Universidad de Cantabria acompañado por dos profesores miembros de su equipo directivo.

Nuestros alumnos fueron informados, mediante una charla apoyada en imágenes, sobre qué es la ingeniería civil y la importancia que tiene en la sociedad actual. También se les informó del actual plan de estudios para obtener el título de Grado en Ingeniería Civil así como de las diferentes posibilidades de estudios de postgrado, de la posibilidad de realizar parte de los estudios en universidades extranjeras, de la importancia de tener conocimientos de inglés acreditados mediante titulación B2 o equivalente y de los posibles campos para ejercer su trabajo una vez terminados los estudios.

Algunos alumnos manifestaron su intención de comenzar estos estudios el próximo curso y aunque la mayoría se inclina por realizar otras titulaciones, también piensan que asistir a charlas informativas como esta es importante para ayudar a decidir con mayor conocimiento sus futuros estudios.

Desde aquí queremos agradecer a los profesores que han hecho posible esta actividad, el que se hayan desplazado hasta nuestro centro y nos hayan dedicado tan amablemente parte de su tiempo.

